

Ramírez, Bravo, Roberto, “Murieron puros de la Costa”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 21 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/21/index.php?section=sociedad&article=007n4soc>

“El gobierno sigue siendo nuestro enemigo”, advierte con una expresión que es casi al mismo tiempo un clamor o un enojo, el campesino Elías Herrera Campos, de 94 años, sobreviviente de la matanza de los copreros de 1967.

Con dos balazos, uno en cada pie, a sus 54 años, Herrera Campos salió caminando del edificio, se metió en una fiesta y llegó hasta Ejido, donde un taxista amigo lo sacó del área.

“De mis compañeros no murió ninguno; murieron puros de la Costa: uno que se apellidaba Ozuna, una hermana del candidato Julio Berdeja”.

A 40 años, explica, “yo siento que después de que nos echó a perder nuestra empresa, el gobierno sigue detenido con nosotros, porque los copreros ya mero pedimos limosnas, porque nuestros productos no dan, y eran nuestro sostén”.

Cuenta: “a los balazos, sentí que me irritaba; que si hubiera tenido algo, hubiera peleado yo también, pero no, nada de piedras”.